



Fundación Helios Salud participará en el “Bailando por un sueño 2014 “

Baila para la Fundación el Sr. Anibal Pachano

La Fundación Helios Salud, organización sin fines de lucro creada en Argentina por el Dr. Daniel Stamboulian junto a profesionales de Helios Salud y dedicada a colaborar en los esfuerzos nacionales y globales de la lucha contra el sida y la infección por HIV, luchando activamente en la prevención del HIV/SIDA, participará en el “Bailando 2014” representada para cumplir el sueño por el Señor Anibal Pachano.

El sueño es: “Conseguir los test necesarios para el diagnóstico gratuito del HIV”

Esperamos contar con su ayuda.